

NY HARY Newsletter N°66

Liebe Mitglieder, liebe Förderer, liebe Freunde,

Es gibt wieder einiges zu berichten:

Am 10. Oktober ist NY HARY – Tag 2019

Wir möchten nochmals ganz herzlich zu unserem Informationsabend am 10.10.2019 mit Mitgliedervollversammlung einladen. Neben den Präsentationen des Vorstandes erwartet uns als besonderer Leckerbissen der Bericht unseres freiwilligen Helfers Paul Reck, welcher zwei Monate lang als Besucher in unserem Zentrum aktiv mitgewirkt hat und im Anschluss Madagaskar ausgiebig bereist hat. Wir freuen uns auf viele Besucher ab 19 Uhr im Saal des Roten Kreuzes im Technischen Zentrum (Feuerwache) in der Henriettenstraße 86 in Kirchheim!

Spendenlauf am Ludwig Uhland Gymnasium in Kirchheim



Auf die Plätze... fertig...

...los!

Einige Schüler des Ludwig Uhland Gymnasiums haben vor den Sommerferien einen Spendenlauf zugunsten des NY HARY Vereins initiiert. Die teilnehmenden Schüler und Lehrer suchten sich selbst Sponsoren (Eltern, Nachbarn, Freunde, Oma & Opa, Firmen, u.v.m.), die dann eine vereinbarte Summe pro gelaufener Runde zusicherten.

Nach der vierten Schulstunde versammelte sich am 19. Juli die gesamte Schülerschaft des Ludwig-Uhland-Gymnasiums, um - bei sengender Hitze - zugunsten ihrer madagassischen „Mit“-Schüler möglichst oft die rund 700 Meter lange Runde um die Schule zu laufen.

An der Startlinie standen fast 700 Schüler, die es innerhalb einer Stunde auf insgesamt stolze 6360 Runden, das sind dann 4452 gelaufene Kilometer, brachten.

Unser ganz herzlicher Dank gilt der großen Initiative der beiden Oberstufenschüler Max Merkwitzka und Fabian Sanzi und ihrem Team sowie der SMV, Sportlehrer Philipp Hans, der stellvertretenden Elternbeiratsvorsitzenden Claudia Gerlach-Reck, der Schulleitung sowie dem Kollegium und natürlich ganz besonders den vielen Läufern die ein unglaubliches Ergebnis möglich gemacht haben.

NY HARY Deutschland e.V. und die madagassischen Kinder freuen sich über so viel Engagement der Kirchheimer Schüler, die sich mit einem selbstgestalteten Banner bedankten.



Quelle Bilder und Textauszüge: Ludwig-Uhland-Gymnasium, Kirchheim: www.lug-kirchheim.de

Ein Monat für Kinder



Unter dem Zeichen des „Monats der Kinder“ stand auch die zweite Ausgabe unseres Festivals „Manan-JO'NAreo rankizy“.

Eröffnet wurde die Veranstaltungsreihe mit einer Gesprächsrunde von Schülern mit einer aus Miarinarivo stammenden Psychologin.

Zum Tag der Umwelt zeigten wir den Film „Home“ von Yann-Arthus Bertrand, der in eindrucksvollen Bildern den zerbrechlichen Reichtum unserer Welt zeigt.

Zum Tag gegen Kinderarbeit veranstaltete unser Zentrum wieder einen großen Umzug mit den Schulen der Stadt. Der Tag wurde vom Film „Africa United“ abgerundet, der wunderbar über Träume und Realitäten afrikanischer Kinder erzählt.

Zum fünfjährigen Bestehen von ALABRI unternahmen unsere Schüler einen Ausflug in die Umgebung. Die Kulturplattform KILOKOLO präsentierte Alabri nun zum vierten Mal, erweitert um eine offene Bühne für Nachwuchsmusiker, die bis in den Abend viele Begeisterte fand.

Und schon ein wenig über den Juni hinaus, sprach unsere ehemalige Schülerin und jetzige Hebamme mit unseren Wohnheimschülern über Jugend und den eigenen Körper.

Wir freuen uns schon auf die dritte Ausgabe im Jahr 2020!



Wer liebgewonnen Menschen im Advent eine Freude machen und gleichzeitig Gutes in der einen Welt bewirken möchte, dem können wir den Adventskalender von 24 gute Taten ans Herz legen.

Denn hinter jedem Tag verbirgt sich eine gute Tat, aus einer Vielzahl von Projekten sorgfältig ausgesucht... und hinter einem Türchen verstecken sich dieses Jahr **auch wir!**

Schauen Sie doch mal nach, oder schicken Sie die Familie, Freunde oder Geschäftspartner auf die Suche ;-)

Den neuen Adventskalender können Sie online bestellen unter: www.24-gute-taten.de

Ihr NY HARY - Team